

NOMBRE DEL ALUMNO (A):

DIANA BELÉN PEREZ RODRÍGUEZ.

NOMBRE DEL PROFESOR:

MAGNER JOEL HERRERA ORDOÑEZ.

LICENCIATURA EN ENFERMERÍA.

MATERIA:

TALLER DEL EMPRENDEDOR.

NOMBRE DEL TRABAJO:

ENSAYO DEL TEMA:

EL EMPRENDIMIENTO EN ENFERMERÍA.

FRONTERA COMALAPA, CHIAPAS A 06 DE MAYO DEL 2020

EL EMPRENDIMIENTO EN ENFERMERIA.

Cuando hablamos de emprendimiento en la carrera profesional nos referimos a la forma de pensar y actuar, la cual es una herramienta que ayuda a desenvolverse en lo profesional. Por lo general el emprendimiento es una actitud, cuando hablamos de actitud es que puede suceder en cualquier momento de la vida ya sea que se dé desde muy pequeño o después.

Una de las ideas que tiene cada persona es un avance en el cual si se propone, se logra y es esencial para poder aprender y emprender. En la carrera de enfermería, hay enfermeras que defendieron sus ideas, y fue en la manera de cómo hacer, como cuidar y cómo hacerlo cada día mejor. Es así que cada persona, se le ocurre una idea, pero por esa pequeña idea, piensan que no será entendible o escuchada por los demás, pero si esa idea es entendible puede llegar hacer un gran avance. En el ámbito de los cuidados estos avances pueden ser beneficiosos para aquellos que requieran después el cuidado. El enfermero debe estar dispuesto para distinguir que aun habiendo tanta competencia, debe ser valiente al enfrentarse a las oportunidades, que el ser emprendedor es ser capaz de actuar en nuevos campos laborales. Aunque el emprendimiento no se lleve a cabo durante la carrera, es probable que sea impulsado por los familiares o por la sociedad.

Una de las iniciativas del emprendimiento de la profesional enfermería se dedica en regiones poblacionales al prestar los servicios. La carrera de enfermería es una de las cuales se destaca una gran explosión emprendedora por las características que tiene el equipo de salud. Entonces las avances y las practicas emprendedoras ya son considerables en el campo de enfermería, que en diferente tiempo son acompañados de nuevos desafíos, en medio de diferentes espacios y oportunidades que pueda brindar los servicios de un enfermero son algunas de las siguientes; cuando hablamos de la promoción de la salud, en los consultorios, clínicas que pretenden ser promovido para el bienestar de la población, en la recuperación de la salud que se brinda los servicios en los hospitales y domicilios. Ser emprendedor esta cotidianamente en un enfermero ya que tiene que crear estrategias para afrontar las dificultades que se le presente, una de ellas es por ejemplo, la falta de material que requiera utilizar en un proceso, al tener una interacción con sus pacientes o los familiares, entonces siempre está presente ser emprendedor en un enfermero, por las dificultades que se presentan y así poder tener una idea para proseguir con lo que tenga que realizarse en esos momentos.

El ser emprendedor es saber cómo trabajar en equipo, creador y saber cómo afrontar las cosas con lo social, religiosas, y cultural, el ser emprendedor en un enfermero tiene diferente capacidad, la cual fue adquirida a lo largo de su formación, en el cual observa al otro individuo como un ser y no como un producto, con solo ese aspecto, el enfermero busca comprensión al individuos con problemas y sobre todo en solucionar el problema dándolo a conocer para el bienestar del paciente. Nos menciona que el enfermero es un emprendedor diferente por las habilidades que tiene y las diferentes formas de promover el cuidado humano. Entonces esto está dirigido a la creación y a la búsqueda de alternativas que procuran el cuidado del ser humano dando a conocer la creatividad en una relación de beneficio para la población, esto con la intención de dar prioridad a las necesidades de los pacientes, dando siempre un trato digno.

No solo en el campo del emprendedor, el enfermero no solamente es útil por la creación o por la oportunidad de su logro en su trabajo, sino porque en este caso lleva acabo el buen cuidado humanizado, tomando en cuenta los principios éticos profesionales.

En la actividad del emprendimiento en la enfermería busca cambiar, en lo que se refiere al cuidado del ser humano, y así poder atender las necesidades de la población y alcanzar el objetivo que se tenga en mente. Como ya mencionado anteriormente que el ser emprendedor en un enfermero es poder tener en cuenta la capacidad de comprender y poder cuidar del ser humano de la manera correcta no importando las condiciones políticas, sociales o económicas, incluso no tomando en cuenta la formación humanista, el enfermero tiene por instinto una resistente afección para la administración de los diferentes movimientos que componen el proceso salud enfermedad, entonces el enfermero alcanza un emprendimiento, ya sea en un hospital liderando al equipo de trabajo, en lo que entra las situaciones adversas así pudiendo superarlas o por la defensa del paciente.

La capacidad del enfermero para formar las características de ser emprendedor consideradas, como en el ámbito social y privado, en el sentido de promocionar un bienestar social de las diferentes personas ya sea en las diferentes situaciones en las que se encuentren.

El enfermero pone toda su atención y potencial en todo aquello que es de su ser y de cómo hacer la enfermería, el enfermero viene adquiriendo, aptitudes, competencias y cada vez más grandes en el área de salud, tomando en cuenta su práctica que debe estar basada con nuevas herramientas dirigidas a los diferentes servicios de prestación.